
 

Vereinsnachrichten 

 
 

IV/2018 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Besucht uns auf der Seite http://sv-bankewitz.de 

Hier findet ihr immer aktuelle Nachrichten aus dem Verein, Ergebnisse und 

Termine. 

 
Stand:01.12.18 

Terminkalender 
 

❖ Walken jeden Mittwoch 

❖ Jeden 2. Freitag Seniorenkaffee 15:00 Uhr 

❖ Jahreshauptversammlung Freitag 11.01.19, 19:00 Uhr 

❖ Jahreshauptversammlung Förderverein 11.01.19, 18:00 Uhr 

http://sv-bankewitz.de/
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Regelmäßig wiederkehrende Termine im Sportlerheim: 
 

 
❖ Jeden Mittwoch Walken unter Leitung von Ulrike Knost.  
❖ Jeden 2. Freitag im Monat Seniorenkaffee 
❖   Jeden zweiten Mittwoch im Monat Vorstandssitzung. Beginn um  
       19.30 Uhr. Gäste sind jederzeit gerne gesehen. 

 
 

 
 
 
Das Vereinsheim wird nur noch an Vereinsmitglieder (ggf. für Bankewitzer) 
für den eigenen Bedarf, nicht für dritte, überlassen. 
Konditionen: 70,- € Miete inkl. MwSt., 80,- € Kaution, die für Reinigung und evtl. 
Schäden einbehalten werden. Ausschank und Beköstigung in eigener 
Regie. Dafür stehen das Vereinsheim, Küche und Toiletten zur Verfügung. 
Ansprechpartner: Siegfried Knost 

 
 

 

Möchtest Du auch mal was für die Vereinsnachrichten schreiben, maile das an 

info@sv-bankewitz.de oder in schriftlicher Form bei mir abgeben. 

 

Siegfried Knost 

 

mailto:info@sv-bankewitz.de
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Liebe Freunde und Mitglieder des SV Bankewitz, 

Von Werner 

Wie es viele schon wissen, werde ich im Januar als erster Vorsitzender 

zurücktreten. 

Siggi, meine Wenigkeit und der gesamte Vorstand, versuchen die neu zu 

belegenden Plätze, Kassenwart, Schriftführer und erster Vorsitzender wieder zu 

besetzen. 

Es wurden schon einige Gespräche geführt, die auch erfolgversprechend sind. 

Das gibt mir Hoffnung, daß die Erfolgsgeschichte des SV Bankewitz weiter geht. 

Wer gerne noch was beitragen möchte, oder eventuell im Vorstand ein Amt 

anstrebt, ist gerne zur nächsten Vorstandsitzung eingeladen. Die nächste Sitzung 

ist am 12.12.2018 um 19:30 Uhr im Vereinsheim des SV Bankewitz. Es würde 

mich sehr freuen wenn, der Eine oder die Andere erscheint. 

Jetzt nutze ich noch die Gelegenheit mich bei Allen zu bedanken, die mich und 

den SV Bankewitz in meiner Amtszeit unterstützt und beigestanden haben. 

Ich wünsche Euch allen eine besinnliche und schöne Adventszeit und wir sehen 

uns spätestens im Januar. 

 

Werner der Erste 
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Förderverein SV Bankewitz 
Vorsitzende  
 

Einladung 

Zur ordentlichen Mitgliederversammlung 
Gem. § 9 der Satzung am Freitag den 11.01.2019 
Beginn 18:00 Uhr 
 

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

TOP 2 Bericht des Protokollführers 

TOP 3/4 Bericht des Vorstandes über das Vereinsjahr 2018 

  und Aussichten auf das Vereinsjahr 2019 

TOP 5 Bericht des Schatzmeisters 

TOP 6 Bericht der Kassenprüfer 

TOP 7  Wahlen 

TOP 8 Verschiedenes 
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Ergebnisprotokoll Jahreshauptversammlung SV Bankewitz  

Datum: Freitag, den 19.01.2018  

Beginn:    19:10 Uhr         Ende: 20:50 Uhr      Ort: Sportheim  

Teilnehmer    Siehe Anwesenheitsliste;  

Protokoll    Udo-V. Gewiß  

  

1.  Begrüßung:   

Feststellung der fristgerechten Einladung. (Aushang am 13.12.2017, 

Vereinsnachrichten IV-2017, 06.12.2017)  

Werner Wüst begrüßt Gäste und gibt Anwesenheitsliste aus.   

Des Weiteren informiert er, dass:  

1.  Ulrike Knost kommissarisch das Amt des Jugendleiters übernommen hat 

(Posten war vakant)  

2.  Nicole Enge zum 31.10.2017 aus gesundheitlichen Gründen das Amt 

als Kassenwart nieder gelegt hat.  

3.  Heike Gewiß ab 01.11.2017 kommissarisch das Amt des Kassenwartes 

übernommen hat, dementsprechend das Amt als Kassenprüfer 

niedergelegt hat.  
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2.  Grußworte der Gäste  

Stephan Baumgarten(SV Rosche) bedankt sich für die Einladung, weist auf die 

gute Zusammenarbeit der Vereine hin und wünscht der Versammlung einen 

guten Verlauf.  

Florian Schmidtke überbringt für das Kommando die Grüße der Feuerwehr. Er 

berichtet über die Feuerwehr und bedankt sich dafür, dass die Jugendfeuerwehr 

den Sportplatz des SV Bankewitz nutzen durfte.  

Jürgen Klinge lässt das vergangene Jahr der Gemeinde Stoetze Revue 

passieren. Dabei geht er auf den Bau des Dorfgemeinschaftshauses ein. Darüber 

hinaus weist er auf die kommende Internetversorgung durch die Firma LüneCom 

hin, welche jedoch nur stattfindet, sofern 60% der Haushalte einen Vertrag mit 

der Firma LüneCom abschließen. Gemeinde wird auch weiterhin den SVB 

unterstützen wo sie kann, insbesondere wenn die 1.Herren die Saison so 

erfolgreich beendet, wie sie aktuell dasteht. Die Gemeinde stiftet 30 Liter Freibier 

für die heutige Veranstaltung.  

Henry Täger berichtet über den Förderverein, dass auf der heutigen 

Versammlung er nicht wieder als 1. Vorsitzender kandidiert hat. Neuer 1. 

Vorsitzender ist Hendrik Schulz, 2. Vorsitzender Danilo Gewiß.   

Nicole Enge bedankt sich für die Zusammenarbeit und Unterstützung in ihrer 

Amtszeit als Kassenwartin  

Volkhard Gewiß verliest die Grußworte des SV Zernien 
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3 Rechenschaftsberichte:  

3.1  Die Vorstands und Organmitglieder legen ihre Rechenschaftsberichte ab. 

Da Nicole Enge nicht mehr im Amt ist, übernimmt Siegfried Knost den 

Kassenbericht. (Anlage).   

3.2  Für die Kassenprüfer gibt Michael Gleißert einen Rechenschaftsbericht ab. 

Er bescheinigt eine ordnungsgemäß geführte Kasse und beantragt die 

Entlastung der Kassenwartin und der komm. Kassenwartin und des 

gesamten Vorstandes.  

  Der Vorstand wird einstimmig entlastet.  

4  Feststellung der Stimmberechtigten:  

45 Anwesende   

   3 Gäste  

42 Stimmberechtigte  

 6  Wahlen:  

6.1.  Kassenwart:   Heike Gewiß einstimmig gewählt  

6.2.  Jugendleiter:    Ulrike Knost    Dafür: 41   Dagegen: 1    Enthaltungen:0  
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6.3.  Fußballobmann:   Fynn Knost   einstimmig gewählt  

6.4.  Kassenprüfer: Michael Gleißert, Björn Gewiß. Beide einstimmig 

gewählt  

6.5.  Ehrenrat Vorsitzender:  Uwe Gewiß einstimmig gewählt  

6.6.  Zwei Beisitzer Ehrenrat: Jürgen Klinge, Eckart Briese einstimmig 

gewählt  

 Alle Gewählten haben die Wahl angenommen.  

  

7  Geplante Baumaßnahmen 2018  

Volkhard Gewiß informiert über geplante Baumaßnahmen:  

Es ist eine Sanierung des Überdaches Anbau erforderlich. Im Vereinsheim soll 

eine neue Decke eingezogen werden inkl. neuer Beleuchtung. Ein Außen- und 

Innenanstrich ist vorgesehen.  

Insgesamt betragen sich die Kosten für die Baumaßnahmen auf ca. 11.000€. Für 

die Decke (Kosten nach Voranschlag ca. 6.000€) wurde ein entsprechender 

Antrag auf Bezuschussung bei  

der Gemeinde gestellt. Die würde diese Maßnahme mit max. 4.000€ 

bezuschussen.   

Es soll jetzt für das Gesamtprojekt nach Zuschussmöglichkeiten und ggf. 

Alternativen gesucht werden.  

 8  Bestimmungen der Beiträge 

Für das Geschäftsjahr 2018 Kein Bedarf für Veränderungen  Einstimmig 

angenommen  

  

9  Anträge:  

Anträge in schriftlicher Form: keine  

Anträge aus Versammlung: keine  
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10  Ehrungen:  

Verabschiedung aus dem Vorstand, da nicht wieder zur Wahl gestellt: Nicole 

Enge, Christoph Berg  

70 Jahre Mitgliedschaft: Horst Hinrichs (aus gesundheitlichen Gründen erfolgte 

Ehrung bei Horst)  

40 Jahre Mitgliedschaft: Hans-Hermann Schulz  

25 Jahre Mitgliedschaft: Heidrun Neumann  

25 Jahre Mitgliedschaft: Hans-Jürgen Grafelmann  

25 Jahre Mitgliedschaft: Siegfried Knost   

6 Jahre Vorstandsarbeit: Uwe Gewiß (10 Jahre Ehrenrat, davon 6 Jahre 

Vorsitzender)  

 Ehrenmitglied des Jahres: Eckart Briese  
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11  Anregungen aus der Versammlung:  

Uwe Gewiß bittet die Versammlung sich zu Ehren des verstorbenen Dirk Schenk 

zu erheben.  

Dirk ist kein Vereinsmitglied mehr, war viele Jahre aktiv im SV Bankewitz. Die 

Anwesenden erhoben sich in Gedenken an Dirk Schenk.  

Werner Wüst schließt um 20:50Uhr die Versammlung und lädt ein zu Kopfwurst 

und Breslauer sowie 1 Fass Bier bzw. alkoholfreie Getränke  

 Erstellt: Udo-V. Gewiß, 20.01.2018  

 Udo-V. Gewiß  Schriftführer                                      Werner Wüst, 1. 

Vorsitzender 
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Kartoffelfest 2018 

Es liegt schon einige Zeit zurück dass wir in Bankewitz unser letztes Kartoffelfest 

gefeiert haben. Dieses Jahr wurde die Idee wieder aufgegriffen und ein Fest rund 

um das Thema Kartoffel auf die Beine gestellt. Bei den vielen Mitstreitern die mit 

ihrer Arbeitskraft, Zeit und Kreaktivität dieses Vorhaben unterstützt haben kann 

und möchte ich hier keine Namen erwähnen nur soviel sei gesagt „Melli war´s“ 

Sie hatte die Fäden in der Hand und organisiert ein schönes Fest für den Ort 

Bankewitz und darüber hinaus. Ich habe selten so viele neue Gesichter in 

Bankewitz gesehen wie an diesem Tag. 

So wurde zum Beispiel: 

Aus einer oder mehreren dieser  

Kartoffeln 

 

Ein mit Liebe gebackener  

Kartoffelpuffer 

 

 

Auch die Kinder kamen voll auf ihre Kosten. Unsere ehemalige 

Schiedsrichterkabine wurde kurzerhand umfunktioniert in ein Schminkstudio wo 

sich die kleinen Bankewitzer mal so richtig „aufbretzeln“ lassen konnten. 

 

Die Bastelecke, wo man aus Kartoffeln, Holz, Stoff und anderen Materialien 

kleine Kunstwerke schaffen konnte wurde von den Kindern sehr gut 

angenommen. Hier mal einige Beispiele. 

 

Vorbereitet für die  

Gäste 

 

Und es kamen einige 

 

 

Vom Sportverein Bankewitz ein ganz großes „Danke“ an alle Helfer. 

Siegfried Knost 
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Saison Halbzeit heißt Hallenzeit 

 

13 Spiele in der Hinserie, das gab es, solange ich mich erinnern kann, noch nie. Man merkt die 

13er Staffel an den eigenen Kräften, da man nicht mehr so dynamisch wie am Anfang der 

Saison spielte. Zudem haben wir in der Zwischenzeit unseren Stürmer ins australische 

Outback geschickt, damit er mit den Kängurus trainieren kann. 

Gegen den SV Elbufer gelang uns ein ungefährdeter 5:2 Heimsieg und ein sauber geklärtes 

Eigentor von Herrn Pfüller. Der Gegner die Woche darauf hatte es dann aber in sich. Der TSV 

Lehmke war zu Gast und spielte von Anfang an mutigen und schnellen Fußball. Wir gerieten 

kurz nach Anpfiff fast in Rückstand. Kurz darauf hatten wir uns gefangen und eingespielt. Was 

darauf folgte war ein intensives Spiel auf Augenhöhe, allerding gelangen uns die 

Offensivaktionen und Lehmke nicht. So gelang es uns nach gut einer Viertelstunde das 1:0 zu 

erzielen. Lehmke war sichtlich angefressen, da sie zu uns kamen um 3 Punkte zu holen. 

Defensiv ließen wir nichts zu und so kam Lehmke auch im weiteren Spiel nicht zu 

Torabschlüssen. André machte in der 70. Minute das 2:0, was nicht bedeutete, dass Lehmke 

aufgibt. Die letzten 20 Minuten wurde das Spiel von Lehmke aggressiver, denn sie waren 

unzufrieden mit dem Ergebnis. Am Ende stand es dann 2:0 für uns und die 3 Punkte blieben in 

Bankewitz. Meiner Meinung nach, das beste Spiel der Saison, da jeder alles gab und niemand 

aufgegeben hatte, selbst die eingewechselten Spieler waren von Anfang an da und bei 100%. 

Eine Woche später ging es nach Gusborn und am Tag davor hatte Andre seine Abschiedsparty 

geschmissen, leider wollte Gusborn nicht verlegen… 

Das Spiel war dementsprechend kein Augenschmaus, allerdings wurde nie aufgegeben, auch 

wenn die Kraft nicht abrufbereit war. Nach einer 2:0 Rücklage Mitte der ersten Halbzeit, gelang 

uns direkt ein Anschlusstreffer zum 2:1, Jonas zirkelte den Ball per Freistoß in den Winkel. In 
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Hälfte zwei hieß es dann, kämpfen und das Tor treffen. Nachdem das 2:2 erzielt wurde 

bekamen wir einen Freistoß aus aussichtsreicher Position. Raupe schoss die Kugel so 

„schnell“ mittig aufs Tor, dass der Torwart machtlos war, oder er war gedanklich schon beim 

Biertrinken. 3:2 Auswärtssieg hieß es dann nach 90 Minuten, nicht schön oder souverän aber 3 

Punkte und das ist es was zählt. 

Anschließend ging es nach Zernien zu unserer Zweiten. Fasse ich es zusammen oder nicht? 

Naja, egal… gute erste 30 Minuten, gefühlte zehn 100%ige Torchancen und es stand immer 

noch 0:0. Zernien schoss einmal aufs Tor und wie auch immer war der Ball drin und es stand 

1:0 für die Zweite. Der Jubel auf der einen Seite war groß, auf der anderen Seite war man 

verwundert und ratlos. Die Ratlosigkeit zog sich dann durch das Spiel, es gelang einfach nichts 

mehr und so blieb es beim 1:0 am Ende. Immerhin bleiben die Punkte ja im Verein. 

Die letzten vier Spiele der Hinserie, die vier, die man letzte Saison nicht hatte. Woltersdorf, 

wieder ein Gegner den man nicht einschätzen konnte. Gut und Temporeich angefangen gelang 

es uns leider nicht direkt ein Tor zu erzielen und zu zeigen wer hier das Spiel macht. Dennoch 

blieben wir am Ball, denn wir hatten hohe Spielanteile und gute Chancen, nur noch Tore 

schießen fehlte. Irgendwann gelang es uns Nils in Szene zu setzen und er erlöste uns mit dem 

1:0. Kurze Zeit später war Nils wieder mit Ball am Fuß im Strafraum und er wird 

niedergerissen. Strafstoß für uns, die Gastgeber beklagten sich darüber, denn Nils ist ja nicht 

der größte und deswegen fällt er ja so schnell um gegen einen, der zwei Köpfe größer ist. 

Freddy war der Schütze und verwandelte den Strafstoß souverän zum 2:0. Nach dem Tor 

gelangen uns immer wieder Aktionen und wir hatten genügend Torchancen, nur wollte keiner 

mehr treffen und so blieb es beim 2:0. 

Die Woche darauf hatten wir dann das letzte Heimspiel gegen Lemgow-Dangensdorf 2, 

welches vom Kartoffelfest überschattet wurde, denn das war ja wohl ein voller Erfolg. An dieser 

Stelle nochmals ein Dank an die Mädels, die das organisiert haben, ihr habt das Klasse 

gemacht! 
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 Nach Anpfiff haben wir Tempo gemacht und gut herausgespielt. Wir wollten die 3 Punkte. 

Nach kurzer Zeit hieß es dann auch 1:0 für uns. Der Gegner blieb ruhig und verteidigte weiter 

und versuchte es nur mit Kontern. Uns gelang in der ersten Hälfte leider kein Tor mehr, da 

entweder der Torwart parierte oder irgendein Bein dazwischenstand. Kurz vor Ende der ersten 

Hälfte gelang es den Gästen zu kontern und sie glichen aus. In der zweiten Halbzeit wollten wir 

so weiter machen wie im ersten Durchgang, was uns auch gelang. Allerdings haben die Gäste 

weiterhin hauptsächlich versucht den Ball zu verteidigen und zu kontern, was ihnen dann auch 

in der 51. Minute wieder gelang und es stand 1:2. Kurz vor Schluss genau dasselbe Spiel und 

es stand 1:3. Bei uns wollte der Ball einfach nicht in das gegnerische Tor, selbst wenn es ein 

Sonntagsschuss von Freddy war, wurde dieser gehalten. In der Nachspielzeit gelang es dann 

doch noch zum Tor und es stand 2:3. Schade, das hatten wir uns anders vorgestellt aber 

manchmal soll es nicht sein. 

 

Bei den letzten Spielen der Hinserie gab es Höhen und Tiefen. Auf jeden Fall ein gutes 

Durchhaltevermögen bei den letzten beiden Spielen, dass man trotz Rückstand in den letzten 

Minuten doch noch den Ausgleich erzielte. Gegen Ostedt lief ein verrücktes Spiel ab. 1:0 für 

den Gastgeber. Wir gleichen aus, 1:1. Ostedt trifft, 2:1. Wir gleichen aus und schießen noch 

eins, 2:3. Ostedt gleicht aus und erhöht auf 4:3. Eine Zeit lang nichts, die Nachspielzeit läuft 

und wir gleichen in letzter Minute durch Hendrik zum 4:4 aus. Ein nervenaufreibenderes Spiel 

gibt es glaube ich nicht… 

In Lübbow lief ein ähnliches Spiel, allerdings gingen wir in Führung und kassierten dann zwei 

Tore, sodass es bis kurz vorm Schlusspfiff 2:1 für Lübbow stand. Wieder einmal war es 

Hendrik, der seine Joker Fähigkeit unter Beweis stellte und das 2:2 machte. 

Beim letzten Mal schrieb ich noch Platz 3 und 12 Punkte, zumindest ist eins gleich geblieben 

und zum Glück sind es nicht die Punkte. Zum Ende der Hinrunde stehen wir auf dem dritten 

Platz mit 26 Punkten.  

 

Jetzt ist die Hinserie gelaufen und man kann sagen, dass wir uns gar nicht so schlecht 

geschlagen haben. Natürlich gibt es noch Verbesserungspotential, wäre auch schlimm, wenn 

nicht. Aber jetzt ist erstmal Winterpause, zumindest für den Fußballplatz. Wir werden am 22.12 

und am 27.12 an dem Hallenturnier des SV Rosche und am Friede-Cup teilnehmen, vielleicht 

findet ja der ein oder andere den Weg in die Halle. Vor den Turnieren veranstalten wir dann 

wieder unsere Weihnachtsfeier um die Hinserie gebührend abzuschließen. 

 

Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr 

Bis zur JHV 

Fynn 
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SPORTVEREIN 
SCHWARZ WEIß BANKEWITZ 
1948 E.V. 
 

 

Einladung zur Jahreshauptversammlung des SV Bankewitz e.V.  

am Freitag, den 11.01.2019 Beginn: 19.00 Uhr  

im Sportheim des SV Bankewitz 
 

Der Vorstand des SV Bankewitz e.V. lädt hiermit zur Jahreshauptversammlung 2019 
ein. Die vorläufige Tagesordnung sieht folgende Punkte vor: 
 

1. Begrüßung; Feststellung der fristgerechten Einladung  
 

2. Grußworte der Gäste 
 

3. Rechenschaftsberichte 
3.1  der Organmitglieder 
3.2  der Kassenprüfer 

 
4. Feststellung der stimmberechtigten anwesenden Mitglieder 

 
5. Entlastung des Vorstandes 

 
6. Rücktritt 

• 1.Vorsitzender 

• Kassenwart 

• Schriftführer 
 

7. Wahlen 
7.1  1. Vorsitzender  
7.2 Kassenwart 
7.3 Schriftführer 
7.4 Handballabteilungsleiter 
7.5 Tischtennisabteilungsleiter 
7.6 1 Kassenprüfer (H.Schulz; Wiederwahl möglich) 
7.7 Beisitzer Ehrenrat (H.-H.Schulz; Wiederwahl möglich) 
7.8 Festausschuss 
 

8. Information zu Baumaßnahmen 
 

9. Bestimmung der Beiträge für das Geschäftsjahr 2019  
 

10.  Anträge (Anträge zur Tagesordnung sind nach § 12 der Satzung spätestens 7 Tage 
vor der Versammlung beim Vorstand schriftlich mit Begründung einzureichen.)  
 

11. Ehrungen 
 

12. Anregungen aus der Versammlung 
 

 
 
Mit sportlichem Gruß 
 
 

Werner Wüst (1.Vorsitzender) 
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Förderverein des SV Bankewitz 

Was macht der Förderverein des SV Bankewitz eigentlich so? Wir sind zurzeit ca. 

46 Mitglieder und würden uns freuen, wenn noch mehr Freunde des SV 

Bankewitz uns beitreten. Der Jahresbeitrag beträgt 30,00 €. Das Geld wird dem 

SV Bankewitz zur Pflege und Förderung des Sportes im Bedarfsfall zur 

Verfügung gestellt. 

Bisher wurden in diesem Jahr unter anderem die Tischtennisabteilung mit neuen 

Bällen, die Fahrt der Fußballer zum Internationalen Turnier in Breitenbach 

unterstützt. Hätte die Heideparkfahrt der Jugendlichen stattgefunden wären wir 

dort auch nicht untätig geblieben. Geplant in diesem Jahr ist noch den Verein bei 

den notwendigen Umbauarbeiten des Vereinsheimes zu unterstützen, damit wir 

uns dort weiterhin wohlfühlen können. 
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Wir wünschen euch allen eine frohe Weihnachtszeit 

Und kommt heil und gesund ins neue Jahr. 
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Leichtes Rätsel für Kinder 
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